



öffentlich

Betreff:

Zusammensetzung des Strom- und Gaspreises

Erstellungsdatum 13.04.2007

Eingang 902:

Einreicher: Fraktion Die Andere

| Beratungsfolge: | | Empfehlung | Entscheidung |
|-------------------|--|------------|--------------|
| Datum der Sitzung | Gremium | | |
| 02.05.2007 | Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam | | |
| 30.05.2007 | Hauptausschuss | | |

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die städtischen Vertreterinnen in der Stadtwerke GmbH bzw. der EWP GmbH werden beauftragt zu veranlassen, dass die Zusammensetzung des Strom- und Gaspreises unter Angabe des Prozentanteils der Gewinne in der nächsten Ausgabe der Kundenzeitschrift „Quartett“ in einem Kreisdiagramm bzw. in einer ähnlichen für den Bürger verständlichen Form dargestellt wird.

Bei der Abführung der Gewinne ist zudem zwischen der Zuführung an die Holding und an den privaten Teilhaber zu unterscheiden.

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

| | | | | |
|---|--|--|------|------------|
| <input type="checkbox"/> einstimmig | <input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit | Ja | Nein | Enthaltung |
| <input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag | | <input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt | | |
| <input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.: | | | | |
| <input type="checkbox"/> zurückgestellt | | <input type="checkbox"/> zurückgezogen | | |

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

| | |
|------------------------|--|
| Entscheidungsergebnis: | |
| Gremium: | |
| Sitzung am: | |
| Beratungsergebnis: | |
| | |
| Gremium: | |
| Sitzung am: | |
| Beratungsergebnis: | |

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Die Diskussion um die Strom- und Gaspreise hat in der Öffentlichkeit in der letzten Zeit für Verwirrung gesorgt. Um das Vertrauen der Bürgerinnen und Kunden nicht unnötig zu belasten, soll mit dem Antrag der Vorschlag des Oberbürgermeisters und verschiedener Fraktionen konkretisiert werden, mehr Transparenz und Nachvollziehbarkeit bei der Preisgestaltung herzustellen.

Bisher wird zwar in den Veröffentlichungen der Stadtwerke (siehe Quartett 4/06) die Zusammensetzung der Preise aufgeschlüsselt, doch ist daraus nicht ersichtlich, wie viel Cent am Kilowattstundenpreis die Gewinne betragen.